

173/2

GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR
EN EL CONGRESO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

El Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 184.2 del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente **Moción consecuencia de Interpelación Urgente al Gobierno sobre la evolución de las cuentas públicas y su repercusión sobre el bienestar de los españoles**

Madrid, 12 de septiembre de 2019



Fdo.: Cayetana ÁLVAREZ DE TOLEDO
PORTAVOZ



GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

EN EL CONGRESO

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La credibilidad económica de un país comienza por la capacidad de su gobierno para controlar las cuentas públicas. Los desequilibrios macroeconómicos proceden de la actitud irresponsable de gobiernos que intentan ganar popularidad gastando lo que no tienen y fiándolo todo al endeudamiento.

Ya nos sucedió en la última legislatura socialista, cuando el presidente Rodríguez Zapatero dejó un déficit del 9.6% y facturas sin pagar por valor de 82.000 millones de euros, de las cuales 16.000 millones correspondían a deudas con proveedores del sistema sanitario, y 24.434 millones a deudas con Corporaciones Locales.

Una irresponsabilidad que dejó el país al borde del colapso económico, a 3.5 millones de españoles en las listas del paro y que provocó, entre 2008 y 2011, el mayor aumento de desigualdad y pobreza en un país de toda la OCDE.

En los 6 años y medio de Gobierno del Partido Popular se redujo el déficit público en 65.000 millones de euros, se reforzó el Estado del Bienestar, se revirtió la crisis económica y se crearon las bases para que se pudieran crear 2.765.000 empleos en los últimos 5 años.

El Partido Socialista no puede volver a cometer los errores del pasado. Cada vez son más los indicadores que apuntan a una desaceleración económica que empieza a trasladarse al mercado laboral. De la política fiscal y económica del ejecutivo socialista depende que se revierta esa desaceleración o que se convierta en recesión. Las medidas incluidas en la "Propuesta abierta para un programa común progresista" apuntan, por desgracia, en esta última dirección.

GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

EN EL CONGRESO

Por todo ello, el Grupo Parlamentario Popular insta al Gobierno a:

1. Volver a la senda de estabilidad presupuestaria, adoptando cuantas medidas sean necesarias para cumplir los objetivos de déficit y deuda comprometidos con Bruselas tanto para este año, como para los siguientes.
2. Renunciar a las subidas de impuestos que perjudican a las familias, lastran nuestra competitividad y profundizan la desaceleración económica, repercutiendo finalmente en el empleo.
3. Cumplir la recomendación primera del Consejo relativa al Programa Nacional de Reformas de 2019 de España: *“Garantizar que la tasa de crecimiento nominal del gasto público primario neto no exceda del 0.9% en 2020, lo que corresponde a un ajuste estructural anual del 0.65% del PIB”*.
4. Transferir, de forma urgente, los recursos de las CCAA y EELL que el Gobierno tiene bloqueados, perjudicando directamente a los españoles en servicios esenciales como educación, sanidad o dependencia.

C.DIP 6642 12/09/2019 17:35